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Mit einer Anfrage zum Wettbewerb "Schule auf EssKurs"

hat sich die Gruppe von SPD, Grünen und GLuP im Rat der Stadt Laatzen an den Bürgermeister gewandt. "Wir wollen

wissen, ob das Programm "Schule auf EssKurs" der Stadtverwaltung bekannt ist", so Marion Bode-Pletsch (SPD) als

Sprecherin der Ratsgruppe im zuständigen Schulausschuss. Der Wettbewerb "Schule auf EssKurs" wird von der

Verbraucherzentrale Niedersachsen zum zehnten Mal ausgeschrieben. Landesweit sind Schulen aufgerufen, die Qualität

ihrer Verpflegungsangebote zu verbessern, indem sie schmackhafter, ausgewogener und attraktiver werden. "Wir sehen in

einer Teilnahme die Chance zur nachhaltigen Verbesserung der Essensqualität an sich, aber auch die Atmosphäre beim

Essen, Ernährungsbildung, Esskultur oder die Getränkeversorgung kann durch Veränderungen verbessert werden", so

Bode-Pletsch.Schulen, die sich für eine Teilnahme entscheiden, sollten zunächst ein schulinternes EssKurs-Team bilden -

möglichst zusammengesetzt aus unterschiedlichen Bereichen wie Schüler, Eltern, Lehrern, Essensanbieter,

Küchenfachkräfte, Schulleitung und Schulträger. Dieses Team nimmt dann das eigene Verpflegungsangebot unter die Lupe

und legt Ziele und Maßnahmen fürden Veränderungsprozess fest. Die SPD-Ratsfrau: "Deshalb interessiert uns, ob es

Schulen in Laatzen gibt, die in der Vergangenheit bereits an diesem Programm teilgenommen haben. Liegen hierüber

gegebenenfalls Erfahrungsberichte vor? Planen Laatzener Schulen, sich im nächsten Schuljahr an dem Programm zu

beteiligen?" Eine Antwort auf den Fragenkatalog erwartet die Ratsgruppe möglichstkurzfristig seitens der Stadtverwaltung,

spätestens aber in der nächstenAusschusssitzung am 24. Mai.
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